
Le subjonctif présent (aide)

1. Verbes être et avoir

Il faut
avoir être

que j’aie
que tu aies

qu’il ait
que nous ayons
que vous ayez

qu’ils aient

que je sois
que tu sois
qu’elle soit

que nous soyons
que vous soyez
qu’elles soient

2.
Au présent du subjonctif, tous les verbes ont les mêmes terminaisons :

-e, -es, -e, -ions, -iez, -ent.

Il faut

1er groupe
chanter

2ème groupe
finir

3ème groupe
prendre

que je chante
que tu chantes
qu’il chante

que nous chantions
que vous chantiez

qu’ils chantent

que je finisse
que tu finisses
qu’on finisse

que nous finissions
que vous finissiez

qu’ils finissent

que je prenne
que tu prennes
qu’elle prenne

que nous prenions
que vous preniez
qu’elles prennent


